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香菜の安全性の確認について 

 

 

 

 このたびは、当組合から出荷しました香菜において、食品衛生法の基準値を

超える農薬が検出された件につきまして、消費者の皆様はもとより流通関係者

やその他機関の皆様に、多大なるご迷惑とご心配をおかけしました事を深くお

詫び申し上げます。 

 現在は、出荷物および出荷前の残留農薬検査を実施し安全が確認された香菜

を出荷しております。 

 当組合として、今後二度とこのような事態を引き起こすことのないように、

残留農薬検査等の更なる徹底を行ない生産者と一丸となって安全・安心な農産

物の出荷に努めてまいります。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      令和 6年 12月 27日 

遠州中央農業協同組合 

代表理事理事長 山田 耕司 

 


